

„Es geht aber nicht um ein neues Fach! Vielmehr wollen wir für einen angemessenen Fokus sorgen. All die Ausprägungen, die am Schule gestellt werden, dürfen nicht den Blick auf das Wesentliche verstellen. Es ist ersehenswert, dass die Schülerinnen und Schüler schreiben lernen, denn hier werden andere Denkprozesse als beim Tippen angestochen. Die Politik muss Wege finden, dies zu ermöglichen, zum Beispiel in dem es in Lehrplänen bereits vorgeschaut wird und gleichzeitig auch Unterstützungspersonal für die individuelle Förderung in die Schulen kommt.“

Berlin, 9. April 2019

Alois Johann